

mit dem Knaben zufrieden, das Geld wurde bezahlt, Wilhelm nahm Joseph mit in seine Wohnung auf und als er so in jeder Beziehung gut untergebracht war, reißte Wilhelm auf vierzehn Tage nach seiner Heimath, zum Trost für Alle und ganz besonders auch für den kleinen Timotheus. Schwarzkopf aber zog des Pfarrers Wagen.

Zwanzigstes Capitel.

»Angethan mit dem Panzer des Glaubens und der Liebe.«
1 Thessal. 5, 8.

»Wer selbst ein warmes Herz empfing, das unter
Den Flügeln eines hohen Trösters schlug,
Der kann auch Andre trösten und erwärmen.«

Während sich dies auf dem Dorfe zutrug, war die kleine Jeanette in der Stadt auf ihren kindlichen Wegen weiter gewandelt und hatte zugenommen im ernstlichen Nachdenken, wie an tieferen und kräftigeren Gefühlen, besonders aber an lebendiger Theilnahme für die Armen, ein Gefühl, das in ihrer Eltern Hause auch beständig in ihr genährt wurde.

Nabe bei Herrn Mansfeld's Hause führte eine Straße aus der Stadt einen langen Hügel hinauf und dann quer